



----- Weiterhin Distanzunterricht! -----

Liebe Eltern,

23.04.2021

gestern Abend erreichte uns die offizielle Mitteilung mit folgendem Inhalt (wie gewohnt können Sie die gesamte Schulmail auf der Seite www.schulministerium.nrw.de finden):

Das Vierte Gesetz zum Schutz der Bevölkerung bei einer epidemischen Lage von nationaler Tragweite (Bundesgesetz) ist nach der gestrigen Verabschiedung im Deutschen Bundestag bereits heute im Bundesrat behandelt worden. Unmittelbar nach dessen Entscheidung hat der Bundespräsident das Gesetz ausgefertigt. Somit tritt es schon Freitag, 23. April 2021, in Kraft.

* Präsenzunterricht an Schulen ist nur zulässig, wenn angemessene Schutz- und Hygienekonzepte eingehalten werden.

* Die Teilnahme von Schülerinnen, Schülern und Lehrkräften am Präsenzunterricht setzt wöchentlich zwei Tests voraus.

* Der Schulbetrieb findet aufgrund der angespannten Pandemielage grundsätzlich bis auf Weiteres nur im Wechselunterricht statt; Abschlussklassen sind davon ausgenommen.

*** Bei einer regionalen Inzidenz von mehr als 165 ist Präsenzunterricht untersagt. Abschlussklassen und Förderschulen sind davon ausgenommen. Das bedeutet regional, dass es auf die Inzidenz in einem Kreis oder einer kreisfreien Stadt ankommt.**

* Die Länder können Betreuungsangebote (pädagogische „Notbetreuung“) einrichten.

* Solange an einer Schule ausschließlich Distanzunterricht erteilt wird, können in der Regel keine Klassenarbeiten geschrieben werden.

Da die Inzidenz in Wuppertal bei über 270 liegt sind wir von dem neuen Gesetz betroffen und es findet nur Unterricht auf Distanz statt.

Die Notbetreuung läuft wie gewohnt weiter. Sollten Sie Ihr noch nicht angemeldetes Kind anmelden bitten wir Sie angehängtes Formular auszufüllen und an uns zurückzumailen.

Alle angemeldeten Kinder müssen sich nicht nochmals anmelden.

Die Situation bleibt weiterhin sehr schwierig. Für Ihre Planung bitten wir Sie die Inzidenz in Wuppertal zu berücksichtigen. Sobald wir offiziell erfahren, dass die Inzidenz unter 165 gefallen ist und Wechselunterricht wieder möglich ist werden wir Sie informieren.

Der Unterricht auf Distanz findet statt, wenn an drei aufeinander folgenden Tagen die durch das Robert Koch-Institut veröffentlichte sogenannte 7-Tage-Inzidenz den Schwellenwert von 165 überschreitet. Die „Notbremse“ tritt dann am übernächsten Tag in Kraft.

Die konkrete Feststellung trifft für jeden Kreis und jede kreisfreie Stadt sodann das Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales (MAGS).

Pooltests an Grundschulen und Förderschulen

Im Zusammenhang mit der Einführung einer Testpflicht hat das Land Selbsttests für Schülerinnen und Schüler angeschafft. Ich hatte Sie in diesem Zusammenhang bereits darüber informiert, das Ministerium werde bei den weiteren Beschaffungsvorgängen darauf achten, dass die Testverfahren möglichst alters- und kindgerecht durchgeführt werden können und dabei alternative Testverfahren für Grundschulen, Förderschulen und Schulen mit Primarstufe geprüft werden. Wir sind weiterhin darum bemüht, Pooltests („Lolli-Tests“) an diesen Schulen zeitnah einzuführen.

Ich möchte Sie vorsorglich darauf hinweisen, dass diese deutliche Verbesserung für die Anwendbarkeit und Handhabung bei den betroffenen Kindern und Jugendlichen allerdings zwingend mit einem Unterrichtsmodell verknüpft werden muss, das einen täglichen Wechsel von Präsenz- und Distanzunterricht nach dem Prinzip „Montag-Mittwoch-Freitag-Dienstag-Donnerstag“ für jeweils die Hälfte der Klasse vorsieht.

Am Dienstag findet für die Schulen eine Informationsveranstaltung der Bezirksregierung statt, in der wir zu den Pooltests noch weitere Informationen erhalten werden.

Für uns bedeutet dies, dass wir nicht mehr an den festen Wochentagen für die Gruppen festhalten können.

Sobald der Wechselunterricht wieder starten kann wird Gruppe A auf 14 Tage gesehen Montag-Mittwoch-Freitag-Dienstag-Donnerstag Unterricht haben.

Für Gruppe B bedeutet dies ab Start: Dienstag-Donnerstag-Montag-Mittwoch-Freitag

Sobald wir wissen, wann wir mit dem Wechselunterricht starten dürfen, werden wir dies mit genauen Daten hinterlegen.

Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Kraft!

Es grüßt Sie herzlich im Namen des gesamten Teams der Rottsieper Höhe,



Annika Benner (Schulleiterin)